

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Sosialisasi Kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 2, 2024 - 14:16



*Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Sosialisasi Kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA ADE MULADI, S.Pd, dari Polsek

Cikidang Polres Sukabumi, melakukan kegiatan door to door system (DDS) dengan mengunjungi warga Desa Pangkalan. Kegiatan yang dimulai pukul 10.15 WIB tersebut bertujuan untuk memberikan sosialisasi dan himbauan kepada masyarakat terkait dengan berbagai isu keamanan dan keselamatan.

Dalam kunjungannya, AIPDA ADE MULADI menyampaikan beberapa poin penting kepada warga Desa Pangkalan. Pertama, dia mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Kedua, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melakukan patroli malam guna mencegah berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan pemberatan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, AIPDA ADE MULADI juga menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian, khususnya melalui Bhabinkamtibmas. Warga diminta untuk selalu berkoordinasi jika mengalami kendala atau melihat aktivitas yang mencurigakan di lingkungannya. Nomor kontak yang dapat dihubungi telah disediakan oleh pihak kepolisian.

Terakhir, dalam sosialisasinya, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang semakin marak terjadi.

Diharapkan sosialisasi dan himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.